

2a und 2b unterwegs in die Welt der Bücher



Anlässlich des kürzlich gewesenen „Welttag des Buches“ und passend zu einem Buchprojekt „Die Welt der Bücher“ besuchten die Klassen 2a und 2b die Stadtbücherei am Domfreihof, wo sie von Frau Adams freundlich empfangen wurden. Frau Adams ist zuständig für die Kinder- und Jugendabteilung der Bücherei und zeigte in einer kleinen Führung die Räumlichkeiten, erzählte etwas über die Sortierung der Bücher und wie man diese ausleihen kann. Einige Kinder hatten sogar schon ausgeliehene Bücher von zu Hause mitgebracht und konnten diese nun vor Ort zurückgeben. Auch konnten mehrere Kinder ihre Urkunden vom vergangenen Lesesommer mit nach Hause nehmen. Frau Adams zeigte einige Bilderbücher und erzählte zum Abschluss auch noch die Geschichte „Die Anderen“ von Constanze Schargan mit dem Kamishibai (Japanisches Erzähltheater).

Vielen Dank für den interessanten Einblick in unsere Stadtbücherei!



Besuch der Stadtbücherei

Samstag, den 21. Mai 2022 um 07:59 Uhr

